



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 22 JUILLET 2013



INAUGURATION DE LA GRANGE AUX FÉES

POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DE LA FUTURE RÉSIDENCE 4 ÉTOILES CGH
À VALMOREL

Jeudi 18 juillet était organisée la cérémonie officielle de la **pose de la première pierre de La Grange aux fées, future résidence de tourisme 4 étoiles bâtie par MGM Constructeur**, à Valmorel.

Pour l'occasion, étaient notamment présents **David Giraud, président-directeur général du groupe MGM, Robert Vorger, maire de Valmorel, Vincent Rolland, conseiller général, ainsi qu'André Pointet, président de la Communauté de communes.**



Fruit d'une collaboration étroite entre le groupe MGM et la municipalité, **cette résidence ouvrira ses portes à l'horizon de Noël 2014 et comptera 106 appartements "skis aux pieds"**, soit 600 lits touristiques de plus apportés à la commune savoyarde.

Après la visite de l'appartement témoin, offert par le groupe MGM à la municipalité, l'ensemble des personnalités présentes s'est rendu sur le chantier, où ont été engagés les travaux pour la **réalisation simultanée de la première et de la deuxième tranche du projet.**

Sur la photo, de gauche à droite : David Giraud, PDG du groupe MGM, Robert Vorger, maire de Valmorel, Vincent Rolland, conseiller général, et André Pointet, président de la Communauté de communes.

Contact presse : Élodie Lantelme
Agence SOGO COM
Tél. : +33(0)6 95 21 80 11
elodie@sogocom.fr
www.sogocom.fr

